

## PROGRÈS CALAMITEUX



—C'est horrible ! Tous les jeunes gens ont des imperméables et pas un seul parapluie !

## LA RÉCOLTE DU "SAMEDI"

(A travers les journaux Parisiens)

—Pêchez-vous beaucoup de poissons dans ce petit ruisseau ? dit un passant à un pêcheur.

—Ça dépend du meunier...

—Comment, du meunier ?

—Oui, il défend quelquefois de prendre du poisson.

—Alors, quand on empêche, on n'en pêche pas ; mais quand on n'empêche pas, on en pêche.

Attestation relevée dans un journal médical :

" Monsieur,

" Ma femme qui souffrait de la gorge ne parlait qu'à grand-peine quand elle a commencé à faire usage de votre potion ; aujourd'hui elle ne parle plus du tout.

" Veuillez m'en expédier encore deux autres flacons et agréer, etc."

Le comble de l'habileté pour un médecin anarchiste :

Purger sa condamnation.

Du Domino :

A la correctionnelle :

—Accusé, quelle est votre profession ?

—Mon président, empailleur... pour vous servir.

Une de ces phrases comme on en dit tant :

—Comme Jeanne et Henriette se ressemblent, n'est-ce pas ?

—Oui, Jeanne surtout...

On parle de la guerre sino-japonaise.

—Ça tournera mal pour les Japonais cette affaire là.

—???

—Vous savez bien que toutes les attaques de *chorée* finissent par la danse de Saint-Guy.

Une femme, accusée d'avoir empoisonné son mari, comparait en Cour d'assises.

L'heureux mari, soigné à temps, est complètement guéri.

Le président.—Accusée, qu'avez-vous à dire pour votre défense ?

La douce épouse.—Je demande l'autopsie !

Restaurant en plein air.

Allons, bon ! encore une limace dans ma salade.

—Chut ! Taisez-vous, fait le garçon. Si le patron vous entendait, il serait dans le cas de vous marquer sur l'addition une portion d'escargots.

A la ménagerie.

—Voilà le grand boa constrictor, celui qui, pour son déjeuner, avale un bœuf entier. — Pas si près, Monsieur, s'il vous plaît.

Les mystères de la cuisine, un jour de banquet :

Le chef.—Le service est bien simple. Voici un plat, si on vous dit que l'on aime pas le mouton, vous dites que c'est du chevreuil, et à ceux qui n'aiment pas le chevreuil, vous dites que c'est du mouton.

Un horrible jeu de mots :

La religion chrétienne peut revendiquer comme siens les quatre premiers présidents de la République. Car M. Carnot est un martyr et ses trois prédécesseurs étaient dé...missionnaires !

Prudhomme père et fils.

—Papa, est-ce que le téléphone est inventé dans la lune ?

—Mon ami, l'état actuel de la science ne permet pas de répondre péremptoirement à cet égard. Cependant, ce qui tendrait à faire croire que notre satellite possède aussi le téléphone, c'est qu'on y remarque assez fréquemment des "halos" !

Chez l'armurier :

Calino, qui a des ennemis, a résolu de faire des armes. Il marchandise une superbe paire d'épées.

Il paie, puis il dit au marchand :

—Dites moi, avec ça, est-ce que vous ne pourriez pas me vendre quelques bonnes bottes secrètes ?

—Comment appelleriez-vous une oie pesant 50 kilos ?

—... Un canard.

Un jeune chasseur disait que le lièvre était le plus poltron des animaux.

—Soit, répond Cassoulet, mais je voudrais savoir ce que vous feriez à sa place, si vous aviez ses jambes et pas de fusil.

Comment, docteur, vous me comptez cinq francs la visite ?

—Mais c'est le prix que je prends à tout le monde

—Oui, mais je vous ferai observer que c'est moi qui ai apporté la petite vérole dans le quartier.

Les bonnes d'enfants réclament toutes la suppression des journaux, parce qu'elles ne veulent plus entendre dire : *la bonne ment*.

Conversation de deux amies :

—Et ton mari, est-il aussi avare que le mien ?

—Ah ! ma chère... Tellement chien que je ne l'appelle plus... Je le siffle !

—Dis donc, le petit Chose, crois-tu qu'il ait vraiment de la fortune ?

—Oh ! certainement ; il n'emprunte jamais moins de cinquante louis.

Le baron de B... au comte de Z...

—Tiens, vous n'avez plus de cheveux blancs ?

—Oh ! ça, c'est bon quand on est jeune !

Le tailleur d'un de nos jeunes impayables en reçut hier, pour tout acompte un billet terminé par cette formule de politesse :

" Je suis votre dévoué débiteur pour la vie."

Précepte d'un vieux pique-assiette à son fils :

—Crois-moi, mon enfant, il ne faut jamais se moquer du *quand dînera-t-on ?*

Le jeune Toto a été conduit par son père au tribunal de police correctionnelle, qui lui montre successivement les magistrats, le banc des prévenus, les gardes.

—Eh bien !... mon enfant, lui dit-il, es-tu satisfait ?

—Oui papa, répond Toto en désignant les juges... Elles sont bien laides, les vicilles dames !

Peut-être un peu connue, mais toujours gaie, cette anecdote biblique.

Un pasteur anglican lit la Genèse à ses fidèles.

Il en est à la création de la femme ; mais en tournant le feuillet, il saute une page et tombe sur les détails de la construction de l'arche ; d'où l'étrange liaison que voici :

" Alors Dieu créa la femme..." il tourne la page... " elle était goudronnée en dedans et en dehors."

## NOS MÉDECINS



—Vous avez trop bonne mine, c'est la physionomie d'un homme qui couve une maladie grave.

—Mais, docteur, je vous assure...

—Si, si, j'irai vous voir demain.